

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Violenta reacción de Israel a las protestas en Palestina

Mahmud Hams



Israel y Palestina son 2 países que están enfrentados desde hace muchos años. El motivo es este: Israel es un país que se creó hace 70 años en una parte de Palestina.

Cuando Israel se creó, miles de palestinos tuvieron que abandonar todo lo que tenían, como sus casas. Desde entonces, la gente de Israel y la de Palestina han estado casi siempre peleando por su tierra.

Otro problema que hay es que Israel y Palestina dicen que la ciudad de Jerusalén es la capital de su país.

Para que no se enfaden ninguno de los 2, el resto de países del mundo tienen sus embajadas en la ciudad de Tel Aviv, en Israel.

Esta semana, Estados Unidos ha decidido abrir su nueva embajada de Israel en la ciudad de Jerusalén.

De esta forma, Estados Unidos da a entender que Jerusalén es la capital de Israel. Por eso, los palestinos están tan enfadados.

El pasado lunes, se inauguró la nueva embajada.



Desolada. Una madre palestina llora la muerte su hija de 8 meses por gases lacrimógenos, el martes.

Muchos palestinos hicieron manifestaciones junto a la frontera entre Palestina e Israel.

Tanto los manifestantes palestinos como los periodistas de diferentes países que estuvieron en las manifestaciones dicen que las protestas fueron pacíficas.

Pero los soldados de Israel dispararon a los manifestantes.

El Gobierno de Israel dice que las manifestaciones fueron violentas y por eso dispararon.

A causa de los disparos hubo unos 60 palestinos muertos y 2.700 heridos.

Varios de los muertos eran niños. Incluso murió una bebé de 8 meses.

Los hospitales de Palestina no tenían suficientes médicos ni medios materiales para atender a tantos heridos. Algunas ONGs han intentado ayudar en los hospitales palestinos.

Un programa contra el acoso escolar en Aragón

El curso que viene, Aragón pondrá en marcha un nuevo programa para luchar contra el acoso escolar.

El programa se llama Tutoría entre Iguales. Este programa es una iniciativa de la Asociación Aragonesa de Psicopedagogía.

La Tutoría entre Iguales consiste en que los alumnos ayudan en la lucha contra el acoso y la violencia en los colegios.

Lo que se hace es formar parejas de un alumno más pequeño y

otro más mayor. Por ejemplo, uno de 1º de ESO con otro de 3º. Si el pequeño tiene un problema con un compañero, el mayor trata de que hagan las paces.

De momento, este programa se va a probar en 10 colegios de la comunidad autónoma, para probar si funciona bien. Lo más seguro es que estos 10 colegios sean de la provincia de Zaragoza.

Este programa ya funciona en otras ciudades, como Gijón, que está en Asturias, o Tarragona, que está en Cataluña.



Javier Cebollada

Presentación de TEI. En el IX Encuentro Estatal de Orientadores.

Cataluña ya tiene presidente

Cataluña ya tiene un nuevo presidente. El pasado lunes, Joaquim Torra Pla fue elegido presidente de la Generalitat de Cataluña. Así es como se llama el Gobierno de esta comunidad autónoma.

Joaquim fue elegido presidente con los votos a favor de los partidos que quieren la independencia de Cataluña.

Estos partidos ya habían intentado elegir presidente a otras 3 personas, pero el Tribunal Constitucional, lo había impedido.

España logra el puesto 23 en Eurovisión

España quedó en el puesto número 23 en el Festival de Eurovisión, de un total de 26 países. Es decir, quedó el cuarto peor clasificado de la final. Los cantantes españoles Amaia y Alfred consiguieron 61 puntos.

Israel ganó este año Eurovisión. Su canción se llamaba *Toy*, que significa juguete en español. La cantante se llama Netta. Muchos países votaron a Israel, que consiguió 529 puntos. En segundo lugar quedó la cantante de Chipre.

Miles de mujeres se manifiestan

Miles de mujeres se manifestaron esta semana en 70 ciudades de España. Entre esas ciudades estaba Zaragoza. Las manifestantes pedían 200 millones de euros al Gobierno de España para luchar contra la violencia de género. El Gobierno prometió que iba a dar ese dinero, pero al final solo va a dar 80 millones. Dice que el resto, es decir, los 120 millones que faltan, los tienen que poner los ayuntamientos y las comunidades autónomas.